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Vieles ändert sich mit den Jahren – manches nicht 

 

1985 war Adolf Eiswirth Schiedsrichterwart des Pfälzer Handballverbandes und gab dieses interessante Interview, in 

dem er sich über die schon damals immer geringer werdende Anzahl von Schiedsrichtern äußert. An der Problematik 

hat sich bis heute leider nichts geändert. 

 

 

 

die dritte mannschaft 
eine gute ehe braucht zwei parteien, ein handballspiel drei 
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